



مدينة الشارقة للإعلام
Sharjah Media City

رخصة تجارية Business License

إسم الشركة / Company Name

يوروبيان تيكنيكال ذ م م
European Technical LLC

نوع التأسيس / Formation Type

شركة ذات مسؤولية محدودة
Limited Liability Company

إسم التشغيل / Operating Name

يوروبيان تيكنيكال ذ م م
European Technical LLC

العنوان / Address

مدينة الشارقة للإعلام - إ ع م
Sharjah Media City, Sharjah, UAE

رقم التأسيس / Formation No.

2542059

رقم الرخصة / License No.

2542059.01

تاريخ إنشاء الرخصة / License Formation Date

03-Nov-2025

تاريخ الإنتهاء / Expiry Date

02-Nov-2026

Managers

Trent Stephen James Challis

المدير/المديرون

ترينت ستيفن جيمس شاليس

Activities

Code

النشاط/الأنشطة

Electrical, plumbing and other construction
installation activities

432

أعمال الكهرباء والسباكة وغيرها من
الأنشطة الإنشائية

Electrical installation

4321

التركيبات الكهربائية

صادر عن مدينة الشارقة للإعلام - هيئة منطقة حرة وخاضع لكافة القوانين والتنظيمات والقواعد الخاصة بالهيئة.
Issued by Sharjah Media City - Free Zone Authority and subject to all laws, regulations and rules that belong to the Authority.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من مدينة الشارقة للإعلام (شمس). لمراجعة صحة البيانات الواردة يرجى زيارة الموقع التالي
Approved electronic document issued without signature by Sharjah Media City (Shams). To verify the license kindly visit
<https://portal.shams.ae/web/mydocuments/dc/176216918388?d=TWpVMk1USXo=>

[03.09.2542059.01]

Any alteration or change will void this document.

Verification QR



أي كشط أو تغيير في المستند الأصلي يلغيه.



مدينة الشارقة للإعلام
Sharjah Media City

رخصة تجارية Business License

Installation of: • Electrical wiring and fittings • Telecommunications wiring • Computer network and cable television wiring, including fibre optic • Satellite dishes • Lighting systems • Fire alarms • Burglar alarm systems • Street lighting and electrical signals • Airport runway lighting	4321.01	التركيبات التالية: • مد الأسلاك والتركيبات الكهربائية • مد أسلاك الاتصالات • مد شبكات الحاسوب والكابل التلفزيوني، بما في ذلك الأسلاك البصرية • الأطباق الساتلية • نظم الإضاءة • نظم الإنذار للحريق • نظم الإنذار للسرقة • إضاءة الشوارع والإشارات الكهربائية • إضاءة المطارات والمهابط
Connecting of electric appliances and household equipment, including baseboard heating	4321.02	تركيب الأجهزة الكهربائية والمعدات المنزلية، بما في ذلك التدفئة الأرضية
Plumbing, heat and air-conditioning installation	4322	أعمال السباكة والتدفئة وتكييف الهواء
Installation in buildings or other construction projects of: • Heating systems (electric, gas and oil) • Furnaces, cooling towers • Non-electric solar energy collectors • Plumbing and sanitary equipment • Ventilation, refrigeration or air-conditioning equipment and ducts • Gas fittings • Steam piping • Fire sprinkler systems • Lawn sprinkler systems	4322.01	تركيب ما يلي في المباني وغيرها من المشاريع الإنشائية: • نظم التدفئة (كهرباء، غاز، نفط) • الأفران، وأبراج التبريد • بطاريات تجميع الطاقة الشمسية غير الكهربائية • معدات السباكة والإصحاح • معدات التهوية والتبريد وتكييف الهواء ومجارها • تركيبات الغاز • أنابيب البخار • نظم إطفاء الحريق • نظم ري الحدائق
Duct work installation	4322.02	تركيب مجاري التوصيلات
Installation in buildings or other construction projects of: • Elevators, escalators • Automated and revolving doors • Lightning conductors • Vacuum cleaning systems • Thermal, sound or vibration insulation	4329.01	تركيب ما يلي في المباني وغيرها من المشاريع الإنشائية: • المصاعد والسلالم المتحركة • الأبواب ذاتية الحركة والدوارة • موصلات الإضاءة • نظم التنظيف بالكنس • العزل الحراري أو الصوتي أو عزل الذبذبات

صادر عن مدينة الشارقة للإعلام - هيئة منطقة حرة وخاضع لكافة القوانين والتنظيمات والقواعد الخاصة بالهيئة.
Issued by Sharjah Media City - Free Zone Authority and subject to all laws, regulations and rules that belong to the Authority.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من مدينة الشارقة للإعلام (شمس). لمراجعة صحة البيانات الواردة يرجى زيارة الموقع التالي
Approved electronic document issued without signature by Sharjah Media City (Shams). To verify the license kindly visit
<https://portal.shams.ae/web/mydocuments/dc/176216918388?d=TWpVMk1USXo=>

[03.09.2542059.01]

Any alteration or change will void this document.

Verification QR



أي كشط أو تغيير في المستند الأصلي يلغيه.